

Courrier de la Mayenne
Jeudi 19 août 2021

Les Possibles organisent un brunch à la Cale



Salariés et bénévoles des Possibles assureront l'animation du brunch citoyen le 11 septembre à la Cale.

L'association Les Possibles va proposer, samedi 11 septembre, un nouveau rendez-vous en plein air à la Cale. Ce brunch citoyen expérimental permettra à 36 personnes,

qui se seront préalablement inscrites, de débattre autour de l'injustice sociale. « Le sujet peut faire peur. Il y a autant d'injustice sociale que de situations. Chacun peut

être victime ou auteur. Ce débat doit permettre d'en prendre conscience », explique Christophe Doussin, directeur du centre social.

Cet évènement s'inscrit dans la célébration du centenaire des centres sociaux qui aura lieu en 2022. « On pourra ainsi expérimenter des techniques d'animation qui permettront d'alimenter une caisse à outils nationale pour le centenaire. »

La convivialité sera au cœur des techniques d'animation de ce brunch. « Nous utiliserons des techniques d'éducation populaire, expérimentales et novatrices. Mais personne ne sera mis en difficulté », com-

plète Hélène Lecompte, animatrice, référente famille. À l'issue du brunch, la production des participants pourra entraîner la proposition d'un projet pour le budget participatif proposé par la Ville (Vot'boîte à projets) ou bien déboucher sur une action avec les Possibles, « au bon vouloir des participants. Nous restons des facilitateurs », insistent les responsables.

Anne-Laure Retailleau

Pratique : inscriptions à partir du 23 août auprès des Possibles, 44 place Gambetta, ou tél. 02 43 04 22 93.

Des jeux en famille à la Cale



Les familles peuvent profiter d'un moment convivial à la Cale.

Pendant l'été, les animatrices de l'association Les Possibles animent la Cale le vendredi. Dès 11h30, elles invitent les familles à pique-niquer sur les tables disposées au bord de l'eau, puis elles convient parents et enfants à participer à différentes animations. Coloriage, jeux de société, espace lecture, malle musicale, jeux en bois... il y en a pour tous les goûts.

« C'est l'occasion de passer un après-midi en famille et à l'air libre », note Hélène Lecompte, animatrice qui souligne que le soleil a toujours été de la partie. Sans inscription, gratuit, le rendez-vous permet aussi de faire des rencontres et de passer un moment convivial. « C'est bien pour les enfants, confient des mamans qui profitent du temps de coloriage pour discuter à l'ombre des voiles d'ombrage. L'espace est très joli et sécurisé pour les petits. C'est une sortie agréable. » Medina et Jon, deux des enfants présents vendredi dernier, confirment : « On s'amuse bien ici ! ».

Les derniers instants familles avec les Possibles auront lieu ce vendredi 20 août à partir de 11h30, et jusqu'à 16h30.

Anne-Laure Retailleau